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平成２３年度米子工業高等専門学校評議員会議事要旨 

 

１．日  時  平成２４年３月８日(木) １４：００～１６：００ 

 

２．場  所  米子全日空ホテル ２Ｆ 琥珀鳥の間 

 

３．出 席 者  【委 員】  

田中久隆 (議長) (鳥取大学工学部長)  

太田泰雄（舞鶴工業高等専門学校長） 

増田孝二 (米子工業高等専門学校後援会会長) 

森脇 孝 (米子工業高等専門学校振興協力会会長)  

(欠席者) 

藤原辰広（鳥取県教育委員会高等学校課長） 

田中義雄（米子市立弓ヶ浜中学校校長） 

湯浅隆司 (米子市企画部長) 

矢末 誠（米子工業高等専門学校同窓会会長） 

岡田慎也 (ダイキン工業株式会社常務執行役員) 

金田 昭（(財)鳥取県産業振興機構理事長） 

        【米子工業高等専門学校】 

齊藤正美校長  小田耕平副校長  松原孝史教務主事  森田典幸学生主事   

能登路淳寮務主事  竹中敦司専攻科長 香川律特任主事 

大山正人事務部長   

(説明者等) 

小田耕平副校長 

 

４．テーマ  「日本技術者教育認定機構（ＪＡＢＥＥ）への対応について」 

 

５．校長挨拶 

開会にあたり校長から，昨年の秋に実施したＪＡＢＥＥ受審について，審査提出内容の報告，今後

の対応について説明させていただき，評議員の方々から，中間審査に向けて取り組むべきこと及び今

後の学校運営について忌憚のないご指導，ご意見を賜りたい旨の挨拶があった。 
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６．議長選出 

事務部長から，昨年度の評議員会で，鳥取大学工学部長の田中教授が平成２２年から２３年度の

会長に選出されており，評議員会規則第５条第２項の規定により会長に選任されている田中先生

に議長をお願いした。 

７．議事 

（１）日本後術者教育認定機構（ＪＡＢＥＥ）への対応について 

① ＪＡＢＥＥ受審結果の報告 

副校長から，ＪＡＢＥＥ概要の説明，７月の自己点検書の提出に始まり 11 月の実地審査，

12 月の一次審査報告書受理までの一連の受審の流れの説明，複合システムデザイン工学プロ

グラム及び建築学プログラムの一次審査報告書に基づく審査結果の説明があった。 

② 中間審査へ向けての対応方針について 

副校長から，教育目標の再構築とアウトカムズの具体的な定義及び達成度評価の検討につい

て，施設整備の充実について等中間審査に向けての本校の具体的な対応方針について説明が

あった。 

③ 質疑応答・意見交換 

複合システムデザイン工学プログラムの学習教育目標及びＪＡＢＥＥ目標との関係をより

具体・詳細に記述，説明する工夫について。 

教員間ネットワークの充実について。 

学習・教育目標と各授業との繋がりを明確にし，具体的に表記することについて。 

複合システムデザインの４学科・２専攻の連携について。等 

８． 校長挨拶 

閉会にあたり校長から，今回我々が受審したＪＡＢＥＥの問題について，貴重なご意見，忌憚のな

いご意見いただき，非常に参考になりました。拝聴したご意見を活用し，正式に認定を受けられるよ

う頑張ってまいりたい旨の挨拶があり閉会となった。 


